

Chile se acerca a China a poco de la inauguración del puerto de Chancay en Perú.



CUMBRE SE INICIA HOY EN LIMA

# Boric tendrá reunión bilateral con Xi Jinping en APEC 2024

**El presidente chileno participará en el foro internacional** donde buscará fortalecer los lazos con su principal socio comercial.

**AGENCIAS**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**E**l presidente de Chile, Gabriel Boric, se reunirá con el líder de régimen de China, Xi Jinping, en el marco de la cumbre de la Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), que se celebra en Lima, Perú. Esta reunión será una de las actividades destacadas en la agenda de Boric, quien busca fortalecer las relaciones con China y ampliar la cooperación más allá del ámbito comercial.

Según informó el sitio de noticias, Infobae, este encuentro se llevará a cabo pocos días antes de la inauguración del Megapuerto de Chancay, un proyecto que podría posicionar a Perú como el principal HUB logístico

de la región. La infraestructura fortalecerá los lazos comerciales entre Perú y China.

El viaje de Boric a Lima forma parte de una estrategia para reforzar los vínculos de Chile con sus socios clave en la región Asia-Pacífico y a nivel global. Además de su reunión con Xi Jinping, el presidente chi-

leno sostendrá una bilateral con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau.

El presidente chileno llegaba ayer a Lima para asistir a las actividades de la cumbre de APEC, que este año se celebra bajo el lema "Empoderar, Incluir, Crecer". Este foro, que reúne a las 21 economías más relevantes de la región Asia-Pacífico, se organiza en torno a temas como la inclusión social, el empoderamiento económico y el crecimiento sostenible. Cabe mencionar que esta es la tercera vez que Lima acoge una cumbre de APEC desde que el foro fue creado en 1989.

Boric estará acompañado por el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, y una delegación de empresarios y empresarias chilenos que integran el Consejo Asesor Empresarial (ABAC) de APEC.

## Relación Chile-China

La relación entre Chile y China ha sido tradicionalmente fuerte en el ámbito comercial, pero Boric ha subrayado en varias ocasiones que aspira a que esta cooperación trascienda el intercambio de bienes y se extienda a áreas culturales, educativas y tecnológicas.